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N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Ockholm am Dienstag, dem 09.06.2015, 
19:30 Uhr, in Ockholm, Dorfgemeinschaftshaus "Alte Schule", Schulweg 1  
 
Beginn: 19:30 Uhr Ende: 21:10 Uhr 
 
 
 
Anwesend: 

Bürgermeisterin 
 Claudia Weinbrandt   

Gemeindevertreterin 
 Mona Christiansen   
 Christina Weinbrandt   

Gemeindevertreter 
 Jens Emil Christiansen   
 Ernst Jacobsen   
 Max Tade Jacobsen   
 Friedhelm Johannsen   
 Johannes Lorenzen   

Protokollführerin 
 Monika Lichtenberg   
 
Zuhörer: Armin Schmeling 
 
 
 
Nicht anwesend: 

 Gemeindevertreter 
 Matthias Feddersen   
 
 
 
Die Tagesordnung gliedert sich nunmehr wie folgt: 

I.  Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung und Begrüßung    
2 Einwohnerfragestunde    
3 Genehmigung Niederschrift der Sitzung am 24.02.2015    
4 Bericht der Bürgermeisterin    
5 Bericht der Ausschussvorsitzenden    
6 Anträge    
6.1 Antrag auf Genehmigung der Ockholmer Fete 2015    
6.2 Antrag TSV Fahretoft    
7 Beratung Beschlussfassung über Auftragsvergabe für Spielgeräte 

Vorlage: 093/043/2015    
8 Bericht Wegeschau    
9 Verschiedenes    
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 Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach Maßgabe der Beschluss-
fassung durch die Gemeindevertretung voraussichtlich nicht öffentlich be-
raten: 
 

II.  Nichtöffentlicher Teil 

10 Kenntnisnahme von Kaufvertrag    
11 Personalangelegenheiten    
 
 
 
Sitzungsverlauf: 

Zu Punkt  1 der TO: 
(Eröffnung und Begrüßung) 

 
Bürgermeisterin Claudia Weinbrand begrüßt alle Anwesenden recht herzlich, insbe-
sondere den erschienenen Zuhörer. Zur heutigen Sitzung wurde form- und fristge-
recht eingeladen; die Gemeindevertretung ist beschlussfähig. Frau Monika Lichten-
berg wird zur Protokollführerin bestellt.  
Die Bürgermeisterin beantragt die Aufnahme eines weiteren Tagesordnungspunktes 
in die Tagesordnung des nichtöffentlichen Teils: Personalangelegenheiten. Die Ge-
meindevertretung stimmt dem zu. 
 

Zu Punkt  2 der TO: 
(Einwohnerfragestunde) 

 
Herr Schmeling  
-beanstandet das kaputte Staket am Sielzug und bittet um Reparatur. Die Bürger-
meisterin erläutert, dass bei einer Ortsbegehung mit OA gesagt wurde, dass es keine 
Pflicht von Seiten der Germeinde gibt den Sielzug zu sichern. 
-Asphaltdecke der Straße muss erneuert werden, hat durch Zufahrt zum Klärteich 
sehr gelitten. Antwort darauf gibt es im TOP Wegeschau 
 

Zu Punkt  3 der TO: 
(Genehmigung Niederschrift der Sitzung am 24.02.2015) 

 
Das Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung vom 24.02.2015 wird einstimmig 
genehmigt. 
 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0   
 

Zu Punkt  4 der TO: 
(Bericht der Bürgermeisterin) 

 
Die Bürgermeisterin berichtet: 

- Auf Grund der Rechtssprechung zu den Flächen für Windenergienutzung sol-
len Planungsräume für weitere Windkraftanlagen geschaffen werden. Die 
Gemeinde wird mit den Gemeinden Bargum, Langenhorn und Lütjenholm zu 
dieser Thematik zusammenarbeiten. 

- Nach den Richtlinien wird die Badestelle innerhalb von 3 Jahren 8 mal be-
probt. Eine dieser Proben ist sehr schlecht ausgefallen. Aufgrund dieser ist die 
Wasserqualität mit mangelhaft beurteilt worden. Normalerweise müsste die 
Badestelle jetzt geschlossen werden. Es hat aber Ende April ein Gespräch mit 
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dem Ministerium, dem Gesundheitsamt etc. stattgefunden, in dem über die 
möglichen Ursachen gesprochen wurde. Es wurde vereinbart, in Brüssel einen 
Changeantrag zu stellen, der es ermöglicht, in den folgenden 3 Jahren durch 
gute Untersuchungswerte zu überzeugen. Gelingt das nicht, wird die Bade-
stelle nach 3 Jahren geschlossen. Bis dem Antrag stattgegeben wird, muss 
ein "Badeverbotsschild" an der Badestelle angebracht werden. 
Die aktuelle Beprobung hat in der letzten Woche stattgefunden mit einem sehr 
guten Ergebnis und keinerlei Beanstandungen. 
 

Zu Punkt  5 der TO: 
(Bericht der Ausschussvorsitzenden) 

 
Kindergartenausschuss: 

-hat am 24.03.getagt 
-derzeit sind noch Plätze frei, die die Krippengruppe für unter 3-jährige wird gut   
angenommen und es werden noch Praktikanten gesucht 
-im kommenden Haushaltsjahr müssen Kosten für Vertretungen im Personal-
bereich mit berücksichtigt werden 
-2016 feiert der Kindergarten „Tausendfüßler“ sein zwanzigjähriges Bestehen, 
dazu wird es ein Fest geben 
 

Am 27.04.2015 fand die Gründung des „Vereins für bürgeliches Engagement“ statt. 
Vorsitzender ist Hans Jacob Paulsen. 
 
Schulverband 

Am 28.04 fand eine Sitzung des Schulverbandes statt. Hier wurde als neuer 
Schulverbandsvorsteher Herr Dr. Techow gewählt. 
In der Sitzung wurde u.a. intensiv über die Zukunft der Grundschule Bordelum 
gesprochen. 

 

Zu Punkt  6 der TO: 
(Anträge) 

 

Zu Punkt  6.1 der TO: 
(Antrag auf Genehmigung der Ockholmer Fete 2015) 

Die Ockholmer Fete feiert in diesem Jahr ihr 25-jähriges Jubiläum. Die vom Kreis 
gemachten Auflagen werden umgesetzt, in diesem Jahr gibt es z.B. neue Bänder  
 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0   
 

Zu Punkt  6.2 der TO: 
(Antrag TSV Fahretoft) 

 
Die Gemeindevertretung spricht sich für eine Namensänderung aus. Viele Bürger 
von Ockholm nutzen die Angebote des Sportvereins bereits. Mit dem neuen Namen 
sollte eine größeren Identifikation mit dem Verein und hoffentlich auch ein Mitglieder-
zuwachs erreicht werden. 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, der Änderung des Vereinsnamens auf                 
„ TSV Dagebüll - Ockholm“ zuzustimmen. 
 
 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0,   
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Zu Punkt  7 der TO: 
(Beratung Beschlussfassung über Auftragsvergabe für Spielgeräte 

Vorlage: 093/043/2015) 

 
Der Abbau der alten Spielgeräte sowie des Zauns an der Kleinen Garde erfolgt am 
20.06. ab 14:00 Uhr. Die Bürger der Gemeinde sollen darüber informiert werden da-
mit sie beim Abriss helfen (und bei Interesse das Abrissholz selbst verwerten ). Da-
nach findet ein kleines Abrissfest statt 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, die Firma Kompan mit der Lieferung der Spiel-
geräte entsprechend dem Angebot vom 13.04.2015 zu beauftragen. 
 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0   
 

Zu Punkt  8 der TO: 
(Bericht Wegeschau) 

 
Die Wegeschau hat mit Vertretern des Kreises, des Ordnungsamtes und Vertretern 
des Bauausschusses stattgefunden. Es wurde festgestellt, dass viele Straßen mehr 
oder weniger große Beschädigungen aufweisen, die beseitigt werden müssen. Der 
„Neue Weg“ von der Bäderstraße bis zum Schulweg soll eine neue Asphaltdecke 
bekommen, Kostenpunkt aller Maßnahmen ca. 44.000 EUR. 
 

Zu Punkt  9 der TO: 
(Verschiedenes) 

 
- Der Stromverbrauch für die Straßenbeleuchtung in der Gemeinde beläuft sich 

für 2014 auf 613,00 EUR 
- Beim Bäcker sind Kabel für die Beleuchtung kaputt, an der Beseitigung des 

Fehlers wird gearbeitet  
- Das Haus Süderdeichsweg 22 bekommt beim nächsten Mieterwechsel eine 

neue Hausnummer – Nr. 34 
- Fam. Thomas:–die Kläranlage im Haus ist zu laut – der Lärmpegel soll jetzt 

geprüft werden und eventuell Abhilfe geschaffen werden  
- Sanierung Feuerwehrhaus: es stehen Malerarbeiten an; 

-der Bauausschuss macht einen Ortstermin um festzustellen, ob weitere 
Arbeiten notwendig sind 
- für die Beseitigung eventueller Mängel sollen gleich Angebote einge-
holt werden 
-die Bäume am Feuerwehrhaus müssen ausgelichtet werden 

-der Bauhof Langenhorn soll beauftragt werden, an den bekannten Stellen in der   
Gemeinde den Bärenklau zu beseitigen 
-am 02.07. findet die Gesellschafterversammlung Wind statt 
-Text- und Foto-Beiträge für „Dit un Dat“ sollen zukünftig an Christina Weinbrand 
gehen. Sie sammelt diese und gibt sie zu den jeweiligen Redaktionsterminen wei-
ter. 
-am alten Radweg muss das Radweg-Schild noch abgebaut werden  
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Bürgermeisterin Weinbrand beendet den öffentlichen Teil der heutigen Sitzung. Sie 
bedankt sich bei dem Zuhörern für sein Interesse und wünscht allen Beteiligten einen 
guten Heimweg. 
 
Die Sitzung wird mit einem nicht-öffentlichen Teil fortgesetzt. Über diesen Teil ist ein 
gesondertes Protokoll gefertigt worden.  
 
 
 

Die Bürgermeisterin Die Protokollführerin 

 
 
 

 

 


